

ENTRE LINEAS

Posted on agosto 17, 2022 by wordpress



SOLAMENTE UNA DE SUS MANSIONES ESTA VALUADA EN 130 MILLONES DE PESOS ADEMAS LOS CUADROS, OBRAS DE ARTE ELEVAN EL PRECIO A 180 MILLONES DE PESOS , ESTO EN BASE LA RECIENTE EVALUACION REALIZADA DURANTE EL CATEO, LAS OBRAS TIENE UN COSTO DE 50 MILLONES DE PESOS, ENTONCES EL LIDER MORAL DEL PRI EN MEXICO ALEJANDRO “ ALITO” MORENO DEBE explicar el origen del dinero obtenido para enriquecerse brutalmente, es propietario de decenas inmuebles, ocasiona no cuadren los números de sus sueldos obtenidos en su carrera política, tendría haber trabajado cientos de años, no gastado un solo centavo para explicar su fortuna, solo en esta propiedad con los muebles,obras de artes tiene aproximadamente 200 millones de pesos.

ESTA MAÑANA LA FISCALIA GENERAL DE JUSTICIA DE CAMPECHE SOLICITO A LA CAMARA DE DIPUTADOS EL DESAFUERO DEL DIPUTADO FEDERAL ALEJANDRO MORENO PARA PROCESARLO POR ENRIQUECIMIENTO ILICITO UN DELITO DONDE PUEDE ALCANZAR LA PENALIDAD de 25 años de prisión, la solicitud fue recibida por el presidente de la Cámara legislativa federal Sergio Gutiérrez Luna quien le dio la entrada es una investigación ministerial.

REALMENTE LA CALIDAD MORAL DE ALEJANDRO MORENO CARDENAS AUN PRESIDENTE DEL PRI SIGUE QUEDANDO POR LOS SUELOS,

PRIMERO SE LE DETECTAN DECENAS DE INMUEBLES, POSTERIORMENTE EL ESCANDALO DE HABERSELE ENCONTRADO UN CELULAR CON fotografías comprometedoras de mujeres al final las hizo diputadas del PRI, posteriormente las entregas millonarias de dinero a través de audios para las campañas de sus candidatos, el terreno donde construyo esta mansión lo adquirió supuestamente en 19 centavos el metro cuadrado y ahora vale 2,500 pesos cada metro cuadrado son miles de metros lo extenso de la propiedad.

EXPLICANDO EL PROCURADOR DE CAMPECHE RENATO SALES EN SISTEMA PENAL MEXICANO ESTA INVERTIDA LA CARGA DE PRUEBA, EN RECURSOS DE PROCEDENCIA ILICITA Y EL ENRIQUECIMIENTO ILICITO, AFIRMANDO EXISTEN PRUEBAS SOLIDAS PARA PROCEDER CON EL DESAFUERO, lo pidió esta mañana al constituirse físicamente en la Cámara de Diputados, corresponde a la seccion instructora seguir integrando y citar a testigos para la aportación de pruebas en la investigación, algunas propiedades las puso a nombre de su hermano, otras de su mama, además de algunos amigos debidamente identificados quienes deben ser citados a declarar durante las investigaciones, creo nuevamente saldrá a Europa Alejandro "Alito" Moreno como lo hizo hace algunas semanas tratando de evitar el brazo de la justicia mexicana, pero recordó tenía fuero constitucional por eso regreso.

LA PRIMERA RESPUESTA DE ALEJANDRO "ALITO" MORENO FUE DECIRSE VICTIMA EN ESTA ACUSACION TAMBIEN ACUSO AL GOBIERNO DE MORENA COMO UNA VENGANZA SELECTIVA EN SU CONTRA, NO ME VAN A DOBLAR UTILIZANDO LAS INSTITUCIONES ME HAN AMENZADO Y ESPIADO FUERON SUS ARGUMENTOS, lo grave es adquirió las docenes de propiedades – están en registro público de la propiedad y adquisiciones ante notarios públicos-, las pruebas documentales jurídicamente lo hunde, lo más lógico es haya incurrido en actos de corrupción de esta manera no puede comprobar el origen de cientos

millones de pesos, aquí nace el enriquecimiento ilícito.

SE REPORTA LISTO EL DIPUTADO FEDERAL TOMAS GLORIA REQUENA ORIGINARIO DE SAN FERNANDO, PARA REALIZAR LA ASAMBLEA LEGISLATIVA SOBRE LA REFORMA ELECTORAL PARA PASADO MAÑANA JUEVES A LAS 11:00 HORAS EN SALON SOCIAL DE LA CANACO EN RIO BRAVO, como parte de la LXV legislatura federal habrá de explicar los beneficios de esta reforma electoral propuesta por el presidente de México Andres Manuel Lopez Obrador los beneficios para los mexicanos y mexicanas, se respetaran las medidas protocolarias de salud, lleva como slogan en este asamblea legislativa el slogan “ Vamos por una democracia sin despilfarro ni privilegios”.

EL TITULAR DE PROFECO EN REYNOSA Y LA FRONTERA NORTE DE TAMAULIPAS MIGUEL MANZUR NADER PUDO EMITIR UNA DECLARACION EN TORNO A LOS ABUSOS DE LAS TORTILLERIAS ABUSIVAS COMO LAS DEFINIO, QUIENES LA ESTEN VENDIENDO A MAS DE 24 PESOS PUEDEN tomar fotos y enviarlas a la página de Profeco de Reynosa, se acudirá a sancionarlos aunque el precio no está regulado o fijo debe fluctuar entre 22 a 24 pesos, pero se sanciona a quien tenga visibles la venta de este producto por arriba de lo señalado.

ASI MISMO EN LA REGION LAS QUEJAS SON CONTRA EMPRESAS DE TELEFONIA CELULAR, EN ESTE PERIODO VACACIONAL SE INSTALARON MODULOS DE APOYO EN LAS CENTRALES CAMIONERAS, COMO EN AEROPUERTOS, PERO OTRO DE LOS PROBLEMAS QUE AFECTAN a los tamaulipecos son los litros de a litro que deben darse en las Gasolineras, pidió Miguel Manzur se denuncie, se hace monitoreo, levanta el acta y la multa llega desde la ciudad de México, hoy tienen un inspector por cada ciudad, algo incomprensible por parte de la dependencia del Gobierno Federal porque realmente de esta forma no pueden realizar un trabajo eficiente o como lo necesitan ciudades con más de un millón de habitantes como Reynosa, en fin trabajan con la herramienta que tienen a la mano.

ACTUALMENTE ES FUERTE LA ACTIVIDAD DESARROLLADA DIARIAMENTE POR EL ALCALDE REYNOSENSE CARLOS PEÑA ORTIZ, REALIZO LA ENTREGA DE TARJETAS CORRESPONDIENTE A LAS BECAS DE ESTUDIANTES, INSTO A LA SOCIEDAD CIVIL, PADRES DE FAMILIA A SEGUIR TRABAJANDO POR LOS NIÑOS, JOVENES q hoy pueden ser conducidos por el camino del estudio, en los próximos años seran profesionistas útiles a la sociedad, evitar perder generaciones de jóvenes como la sucedió al conducirse en los senderos equivocados que tiene la vida, es nuestra responsabilidad en este tiempo, la visión de Carlos Peña Ortiz es positiva, parte de la responsabilidad dentro de la función pública, lo mas fácil que podía hacer es hacerse de la vista gorda como lo hicieron algunos expresidentes de Reynosa quienes fomentaron la violencia tal vez sin darse cuenta o conscientes de ello al practicar la corrupción y la falta de responsabilidad como gobernante.

IGUALMENTE ACTIVARA EL MAS JOVEN ALCALDE DE TAMAULIPAS CARLOS PEÑA ORTIZ LA FERIA DE REGRESO A CLASES EN REYNOSA, UN TOTAL DE 8,000 ESTUDIANTES DE PRIMARIA, KINDER Y SECUNDARIA LOS BENEFICIADOS, CADA UNO CON 250 PESOS, PARA ELLO EL CABILDO APROBO DESTINAR DOS MILLONES DE PESOS para el apoyo de los escolapios, consientes la pandemia ha traído afectaciones en la economía familiar, hoy es un momento de apoyar a las familias, pocos gobiernos municipales de Tamaulipas lo están haciendo.

DENTRO DE LA PLANEACION PRESUPUESTAL UNIVERSITARIA LA UNIVERSIDAD AUTONOMA DE TAMAULIPAS ESTA PARTICIPANDO A NIVEL NACIONAL EN LA MISMA ORGANZIADA POR LA UNIVERSIDAD AUTONOMA DE BAJA CALIFORNIA SUR, ESTO SE REALIZO A TRAVES DE LA VIDEOCONFERENCIA “ DIPLOMADO INTERINSTITUCIONAL EN PLANEACION, PROGRAMACION, PRESUPUESTO Y EVALUACION ORIENTADO A RESULTADOS”, el mismo rector de la UAT C.P. Guillermo Mendoza Cavazos tomo la participación con la apertura de este

diplomado, donde participan de forma coordinada la Universidad de Colima, Universidad de Guanajuato, Universidad de Sinaloa, además la de San Luis Potosí, lo principal aplicar mecanismos para contribuir en optimización de los recursos, fortaleciendo la rendición de cuentas con una gestión exitosa.

DENTRO DE SU PARTICIPACION EL RECTOR DE LA UNIVERSIDAD AUTONOMA DE TAMAULIPAS GUILERMO MENDOZA DESTACO LA OPORTUNIDAD DE COMPARTIR EL CONOCIMIENTO, EXPERIENCIAS ENTRE LAS DIFERENTES INSTITUCIONES DE MEXICO, ESTO SERVIRA DE MANERA IMPORTANTE PARA CUMPLIR con administraciones ordenas, transparentes es el compromiso con la sociedad de cada entidad y del Pais, al inaugurar la sesión virtual de información para la formulación de la planeación y presupuesto del ejercicio fiscal 2023 en las dependencias de la UAT el Rector Guillermo Mendoza destaco el trabajo permanente en la optimización presupuestal diariamente eficiente, para ello mantienen de manera constante la actualización de todos los temas fiscales.

EL DIPUTADO REYNOSENSE HUMBERTO PRIETO HERRERA DECLARO SOBRE EL TEMA REYNOSA- LUIS ESPINO, LA FGR INICIA LAS INVESTIGACIONES DE QUIENES PARTICIPARON EN TRAMA PARA TRATAR DE APODERARSE ILICITAMENTE DE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL, ofreciendo millones de pesos a través de otras personas inmiscuidas en un delito penal, debidamente identificadas todos los actores, el principal operador Luis Espino tienen la información de quienes fueron parte de este maquiavélico plan tal vez al calor de las copas, sobre el auditor superior del gobierno en Tamaulipas considero debe renunciar, pero serán las autoridades federales quienes definan los cauces legales de estos hechos delictivos en agravio de la sociedad reynosenses.